

García Antón da marcha atrás y anuncia las obras para repartir el agua del Júcar-Vinalopó



REDACCIÓN El conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García Antón, anunció ayer en Alicante que las obras del postrasvase Júcar-Vinalopó para repartir agua saldrán a licitación «de forma inmediata», si bien aseguró que «faltará la conexión» con el embalse que recibirá el agua procedente del Júcar. Antón daba así marcha atrás en su intención inicial de no realizar las obras como respuesta al cambio de toma del agua, proyecto que rechaza la Junta Central de Usuarios, por entender que el caudal de Cullera no tiene calidad suficiente para el regadío.

«Estamos preparando la documentación para sacar a licitación el postrasvase Júcar Vinalopó en el plazo más breve posible, espero que antes de que finalice el año», señaló García Antón en rueda de prensa tras un desayuno de trabajo con la patronal de obra pública.

El conseller subrayó que el Consell no cree «en las obras que se están haciendo» para el trasvase y que éstas constituyen «un error total», pero precisó que «para las aguas actuales y para el regadío de la zona» la parte que se va a licitar «tiene un sentido».

El conseller puntualizó que en el proyecto «faltará la comunicación» con el embalse al que llegarían las aguas del Júcar, que no se hará hasta tener «garantía de la calidad del agua», para la cual exigió la modificación de la toma actual.

García Antón resaltó que la mitad del presupuesto destinado a su departamento en 2008, que asciende a 1.047 millones de euros, se destinará a cuestiones relacionadas con el agua, el saneamiento, la depuración y la modernización de regadíos. De esta cantidad, la mitad se invertirá en Alicante «por ser la más problemática en estos temas», según García Antón, quien enumeró los proyectos que se desarrollarán en la provincia, como las depuradoras de l'Alacantí Nord, l'Alacantí Sud y Mutxamel, y las actuaciones en las de Rincón de León y Monte Orgegia.

Entre ellas, resaltó las medidas que se están adoptando para mejorar la canalización del río Girona en la comarca de la Marina Alta, con el fin de evitar situaciones como las ocurridas el pasado mes de octubre tras su desbordamiento en varios municipios. Además, la Conselleria de Medio Ambiente invertirá más de 500 millones de euros en toda la Comunidad para cuestiones relacionadas con vivienda, y para ordenación del territorio.